

団体名	特定非営利活動法人 国際交流の会とよなか(TIFA)						
事業名	留学生家族と地域住民との交流バスツアー						
実施期間	2020年10月25日(日)						
場 所	大阪府豊中市→姫路城・好古園→明石海峡大橋・舞子海上プロムナード→豊中市						
参加者数	外国人留学生	その他外国人	日本人学生	地域住民	スタッフ 大学関係者	その他 (来場者等)	合計
	7	13		10			30名

<実施内容>

当初9月に日帰りバスツアーを予定していましたが、新型コロナウイルス感染拡大により、一時中止も検討しました。しかし、大学や施設が長期にわたって閉鎖される中、夏休みに帰省もできず、外部との交流も途絶えがちとなった留学生や在住外国人家族から、不安や孤立感を訴える声が多く届いていたため、時期を遅らせて10月25日に実施することを決定しました。

実施にあたり、感染予防策として、定員を大型バスの座席の半数(30人)とし、乗車前の体調確認・検温を行い、全行程でマスク着用を呼びかけました。参加者は皆、非常に協力的でした。

<スケジュール>

8:00 豊中(蛍池)集合・出発
 10:00~12:30 姫路城・好古園見学
 13:30~14:30 舞子海上プロムナード(明石海峡大橋)見学
 16:00 豊中に帰着

平素は地元で交流や支援活動をしています。今回は観光バスに乗って遠出するという非日常的な時間と空間の中でゆったり交流できました。特に、コロナ禍中、息の詰まるような日々を送っている留学生や外国人にとって、このバスツアーが一つの息抜きともなり、日本での良い思い出となったようです。

今回、参加費無料で実施したため、経済的に苦しい状況にある留学生たちも家族連れで参加することができ、大変喜んでいました。助成いただいたことに心より感謝いたします。

<記録写真>



姫路城で記念撮影



明石海峡大橋にて



大型観光バスでゆったり移動

<参加者からのコメント>

T.Yさん(日本)/Mrs. TY (Japan)

世界遺産の姫路城と明石海峡大橋を見学して、日本の伝統の重みと技術の粋を、外国の人たちと一緒に感じる事ができて、楽しいひと時でした。コロナ禍でのバスツアーでしたが、それぞれが十分気を付けて参加されていました。子どもたちもいろんな国のお友達ができ嬉しそうでした。またこのような機会を持てればいいですね。

W.Mさん(エジプト)/W.M (Egypt)

I think this event is very good for us because it can make a good relationship between foreigner and local Japanese. I also enjoyed beautiful scenery and view. I am very happy with this event. Actually this is my first time I visited Himeji. Awesome! Thank you.